

INFORMATIONEN ZUR ÖFFNUNG UND ZUM SERVICE DER GEMEINDEVERWALTUNG DES MARKTES BUTTENHEIM



Am 4. Mai 2020 „öffnet“ das Rathaus Buttenheim wieder und bietet gewohnte Dienstleistungen an – zumindest soweit, wie es die derzeitige Situation zulässt. Die Sicherheit der Bürger und Mitarbeiter besitzt weiterhin oberste Priorität. Deshalb ist die „Öffnung“ des Rathauses mit einigen Besonderheiten verbunden:

Persönliche Vorsprachen nur mit Termin möglich

Ein Einlass ins Rathaus Buttenheim erfolgt nur nach vorheriger Terminvereinbarung. Dies hat für Sie folgende Vorteile:

So können wir zum einen vermeiden, dass es zu einer größeren Ansammlung von Personen und zu Wartezeiten im Rathaus kommt. Zum anderen lässt sich dadurch bereits im Vorfeld abklären, ob ein persönliches Erscheinen überhaupt notwendig ist und ggf. welche Unterlagen erforderlich sind. Darüber hinaus können im Falle einer Infektion die jeweiligen Kontaktpersonen ermittelt werden.

Hinsichtlich einer Terminvereinbarung wenden Sie sich bitte an 09545 9 222 0 oder direkt an den zuständigen Sachbearbeiter. Die Kontaktdaten der jeweiligen Sachbearbeiter finden Sie auf unserer Homepage www.buttenheim.de und auf Seite 3 dieser Ausgabe des Amtsblattes.

Masken- und Händedesinfektionspflicht

Für Termine im Rathaus Buttenheim gelten eine Maskenpflicht sowie das Händedesinfizieren beim Betreten. Im Eingangsbereich des Rathauses Buttenheim wurde eine Möglichkeit zur Handdesinfektion geschaffen. An allen Arbeitsplätzen wurden Plexiglas-Scheiben als Infektionsschutz angebracht.

Online-Dienst rund um die Uhr: Bürgerserviceportal

Von zahlreichen Dienstleistungen ist vieles ohne einen Gang ins Rathaus lösbar. Nutzen Sie hierzu unser Bürgerserviceportal unter www.buttenheim.de/Aktuelles. Das Portal bietet Ihnen die Möglichkeit mit nur wenigen Klicks die zahlreichen Angebote und Dienstleistungen vom eigenen PC, Notebook, Tablet oder Smartphone aus online und bequem von zu Hause zu beantragen – und das rund um die Uhr.

Unser Handeln geht einher mit den Lockerungsmaßnahmen, die aktuell in vielen Bereichen des öffentlichen Lebens umgesetzt werden. Solange keine wirksame Medikation gegen Covid-19 auf dem Markt existiert, besteht nach wie vor großes Ansteckungsrisiko. Wir bitten deshalb um Verständnis für die von uns getroffenen Sicherheitsmaßnahmen.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Michael Karmann
Erster Bürgermeister